

70-1813

Science: Research

DIAMANTES ARTIFICIALES — Estas diamantes han sido creados en el laboratorio obteniéndolos del grafito, la suave sustancia negra utilizada en las minas de los lápices, y cuya realización se debe a los científicos de la General Electric en Schenectady (Nueva York). Los cristales de un quilate han sido pulimentados pero tienen la forma en la que han "crecido" en un dispositivo especial que somete al grafito (el montón de polvo negro) a presiones y temperaturas extremas. Un portavoz de la empresa afirmó que estas piedras preciosas artificiales son todavía mucho más costosas que las que se obtienen de la tierra. La General Electric fue la primera en la creación de diamantes industriales en 1955.

